



**SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.**

**Pesca de perlas en las costas de Venezuela**

CARACAS. — Ha sido inaugurada la temporada de pesca de perlas a lo largo de la costa oriental de la isla de Cabagua, entre Piedras de Carlos Catuche y la zona comprendida entre Punta Mosquito y el Morro de Moreno, después de tres años de estar paralizada esta actividad por estar sometida la región a un periodo de veda, como medida de protección de los ostrales, para evitar la desaparición de las especies.

El acto inaugural constituyó un verdadero regocijo popular, ya que la pesca de perlas constituye una fuente de ingresos para la vida económica de Nueva Esparta y es una fuente de trabajo que absorbe a un gran número de pescadores. La temporada tendrá una duración de cuatro meses y se espera obtener una cosecha superior a la la última temporada que alcanzó 48.198 quintales, con un valor de 1.102.600 bolívares.

**Transformación de agua del mar en potable mediante congelación**

WRIGHTSVILLE BEACH (North Carolina). — Se encuentra en funcionamiento en esta localidad la primera gran instalación experimental del mundo para la transformación del agua marina en potable, mediante congelación.

La instalación transforma 57 000 litros de agua del mar al día. Los datos obtenidos sobre su funcionamiento serán aplicados a una central transformadora mucho mayor en la que se utilizará el mismo procedimiento.

**«Es de esperar que la unidad cristiana, con la ayuda de Dios, pueda llegar a ser algún día realidad»**

**Declara el patriarca de la iglesia anglicana Dr. Fisher**

LONDRES. — En la convocatoria de la reunión de dirigentes anglicanos, el doctor Fisher, refiriéndose a su entrevista con el Padre Santo, trató de la cuestión de la unidad entre los cristianos diciendo que ésta debía ser atendida como unidad espiritual y de amistad.

A mi entender — continuó diciendo —, la institución creada por el Papa de la nueva Secretaría que dirige el cardenal Bea es un espléndido ejemplo de esta unidad de espíritu.

Cuando estuve en Roma — agregó — prometí, en nombre de la religión anglicana, toda la ayuda posible de nuestra parte al cardenal Bea y a su Secretaría para informarle del pensamiento de las Iglesias no romanas en cuestiones de doctrina, gobierno y prácticas religiosas.

El arzobispo explicó después lo ocurrido a raíz de su reunión con Su Santidad, y dijo: «De muchos países del mundo, de muchos miembros de diferentes Iglesias, incluida la católica romana, he recibido mensajes expresando la satisfacción por mi visita y considerando que ella podía ser el anuncio de que un día se eliminaran los obstáculos que actualmente separan a las dos iglesias. Desde un punto de Africa, en el que la rivalidad entre católicos y anglicanos es muy intensa, se me ha comunicado que el sacerdote del lugar, un padre irlandés, ha visitado al archidiacono anglicano, manteniendo con él una conversación de una hora. Desde muchos lugares de mi propia diócesis — añadió el arzobispo —, así como en el resto de Inglaterra y en el extranjero, se me ha informado que se ha producido un cambio bastante notable por ambas partes, dentro de un marco de mayor sinceridad y franqueza, y se han estrechado los lazos de amistad entre ambas».

«Desde estos principios — terminó diciendo — es posible esperar que la unidad, con la ayuda de Dios, pueda llegar un día a ser una realidad.»

**Naufraga un velero de Las Palmas en el Aaiún**

VILLA CISNEROS. — En la rada del Aaiún, como consecuencia de la colisión con otro pesquero, se ha hundido el buque «Marisa Ortega», de la matrícula de Las Palmas de Gran Canaria. No se anuncian desgracias personales.

**FLORECIMIENTO DEL CATOLICISMO INGLES**

LONDRES. — A pesar de sus méritos personales, el doctor Fisher nunca logró encender la llama del entusiasmo para que la campaña ganara reconocimiento de cruzada. Parece evidente que la indiferencia religiosa no alcanza a todas las confesiones. Los católicos del país viven tiempos de salud espiritual, de proselitismo y de acción. Son días de brillante desenvolvimiento del catolicismo inglés, que hace más duro aún el contraste con los moderados resultados obtenidos por ese celoso servidor de la Iglesia de Inglaterra que ahora anuncia su retiro.

**Finalizaron los embarques de tomate alicantino**

**Gran Bretaña compró 16 mil toneladas**

ALICANTE. — Está prácticamente concluida la campaña 1960-1961 de exportación de tomates en esta provincia. La temporada ha superado a las anteriores en calidad del fruto y en cantidad, aunque no a efectos económicos, pues las cotizaciones han bajado en el mercado inglés, que es el que da la pauta. Tal vez por saturación, que ha obligado a bajar los precios.

Hasta ahora se han exportado 32 000 toneladas, y se espera llegar en estos días a las 35 000, cifra que dentro de muy pocos años se calcula rebasará las 50 000 toneladas. El auge de este comercio lo refleja el hecho de que en 1953 se exportaron solamente 87 toneladas, y en la campaña anterior a ésta, 24 000.

Inglaterra es el principal importador del tomate alicantino, habiendo adquirido este año unas 16 000 toneladas. Le siguen Alemania, países bálticos, Francia, Suiza y otros países europeos.

**Nueva aflicción de Agadir**

«El Gobierno marroquí ha traído dos mil millones de francos de la recaudación pro-Agadir para cubrir el déficit presupuestario de 1961. La operación de escamoteo ha sido anunciada por el ministro de Economía Nacional y de Hacienda, ante el estupor de los damnificados agadireños, gente de condición modesta en su mayoría, que tenían la legítima esperanza de reponer parte de sus quebrantados patrimonios con el dinero recaudado en la suscripción internacional organizada a raíz de la devastación de la ciudad por un terremoto.»

Ha sentado el Gobierno de Marruecos un precedente a todas luces peligroso. Porque aunque esos dos mil millones de francos van a revertir en beneficio de la comunidad, estaban destinados a un fin concreto. El gesto de solidaridad internacional que supone el entregar dinero para socorrer a unos millares de personas duramente maltratadas por una desgraciada se ha visto, sencillamente, burlado. Tiene el Gobierno marroquí otros medios financieros para aminorar su desequilibrado presupuesto. Su decisión en este caso no ha sido legítima, porque la caridad internacional no se movilizó en su día para ayudar a salvar el bache financiero de un Gobierno.

Ante una nueva situación aflictiva como la de Agadir — que Dios no la permita —, quizá habría muchos oídos sordos y pocas manos dispuestas a prestar una ayuda que, habida cuenta del precedente que con notoria ligereza acaba de sentar el Gobierno marroquí, carece de las mínimas garantías exigibles a una operación de socorro montada en función de un hecho concreto y de unas personas afligidas, quebrantadas o arruinadas por una tragedia determinada.»

(De «Arriba», de Madrid)

**Inglaterra suprime la importación de vinos y coñacs rusos**

LONDRES. — A pesar de que en el acuerdo comercial anglo-soviético de 1959 se prevían las importaciones en Inglaterra de vinos y coñacs rusos, en el reciente acuerdo se han suprimido los contingentes relativos a tales bebidas por un valor de cien mil libras esterlinas.



PERFIL ISLEÑO

# Turismo en grande

Son ya numerosos los testimonios de conocidos expertos extranjeros y españoles sobre el gran interés turístico que ofrece nuestra isla. Sin embargo, esta es la verdad, la afluencia de la corriente turística hacia Lanzarote no es todo lo importante que debiera, en consonancia con su ya bien acreditada fama en los ambientes internacionales, especialmente en el europeo. Se hace necesario pues buscar nuevos y más amplios horizontes, presentar iniciativas, crear una inquietud colectiva de creciente interés para intentar por todos los medios a nuestro alcance que Lanzarote logre colocarse en el lugar que dentro de sus inmensas posibilidades le corresponde ocupar en el movimiento turístico del Archipiélago.

Hoy se nos ocurre una idea que nos atrevemos a exponer a la consideración del lector, en la seguridad de que no ha de resultar tan descabellada como en principio pudiera parecer. Existen diversas navieras extranjeras que, en distintas épocas del año, organizan cruces de carácter exclusivamente turístico entre Europa, Marruecos y Canarias, con buques de no excesivo tonelaje y en expediciones que, como la del transatlántico griego «Agamemnon», que recientemente visitó Gran Canaria, Tenerife y La Palma, sólo condujo 175 pasajeros. Si estos viajeros hubieran de pernoctar en Arrecife, nuestra idea no resultaría ni remotamente factible ya que la ciudad no está preparada actualmente para alojamiento nocturno de tan considerable número de personas. Pero estos barcos, en sus viajes a Canarias, ofrecen la muy apreciable ventaja de que amanecen en puerto para zarpar en las últimas horas de la tarde del mismo día. Si ahora disponemos de un amplio y magnífico muelle; del número suficiente de taxis, microbuses y autobuses para el traslado de los visitantes al interior; de un Parador Nacional en condiciones de preparar excelentemente las comidas en frío necesarias para atender a los turistas; de Agencias de Viaje capaces de organizar y de orientar y, sobre todo, de esos impresionantes paisajes y esos atractivos maravillosos que ofrece la isla por doquier, ¿qué razón puede existir para que esos buques no hagan escala en Arrecife? En un solo día, bien distribuido y aprovechado, cualquier persona puede recorrer los lugares más especialmente interesantes de Lanzarote. Así se ha venido efectuando últimamente con pleno éxito en expediciones de alemanes, suecos y norteamericanos, llegados aquí en aviones especiales, ¿por qué no intentar también el ensayo por la vía marítima?

Cuando el turista viene a Canarias a pasar largas temporadas, no cabe duda de que en Las Palmas o Tenerife encontrará más adecuados medios de distracción y esparcimiento, pero ¿qué isla dejaría tan honda huella en el visitante en un viaje «relámpago» de doce horas, como esta de Lanzarote? Si tenemos pues a nuestro alcance todos los elementos imprescindibles: atractivos, muelle, medios de comunicación interior, etc. ¿a qué esperamos para realizar el primer intento? Para ello sólo bastaría ponerse en contacto con los consignatarios en Las Palmas de esas Compañías navieras, o de alguna Agencia de Viaje acreditada, ofreciéndoles profusión de fotografías y folletos propagandísticos de la Isla. Lo demás vendría por sus propios pasos. No puede concebirse mayor y más eficaz propaganda turística global del Archipiélago que ofrecer al viajero esta escala gradual inicial del desierto y el paisaje volcánico lanzaroteños, hasta llegar al fresco verdor de los espesos bosques de La Palma, pasando por el panorama intermedio de los dulces atractivos e indudables encantos de las islas de Gran Canaria y Tenerife. Un programa espléndido, apetitoso y atrayente, que dejaría satisfecho al más refinado espíritu y al más exigente de los humanos.

GUITO

## CIGARRILLOS 'CUMBRE'

Se complace en ofrecer a su clientela de Lanzarote las nuevas y exquisitas labores de tipo extrafino

**EN ENVASES DE VEINTE CIGARRILLOS**

Todos lo fuman, porque es el mejor

## Arrecife dispondrá, desde el mes de abril, de tres nuevos aviones semanales

Llegarán los martes, jueves y domingos, en vuelo directo de Las Palmas

La Compañía Iberia, en su nuevo horario de primavera que entrará en vigor el 1 de abril próximo, incluye tres vuelos semanales directos Las Palmas Arrecife—y viceversa—los martes, jueves y domingos, con llegada de los aviones a Guacimeta a las 3 de la tarde y regreso a Gando a las 3'30. Esto, naturalmente, aparte del servicio diario Tenerife, Gran Canaria, Fuerteventura, Lanzarote, lo que hace un total de 10 aparatos que nos visitarán cada semana. Estos servicios directos ofrecerán mayor comodidad y facilidades al viajero, al reducir el tiempo a invertir en el trayecto, así como la estancia y doble aterrizaje en Fuerteventura. También permitirá, por ejemplo, que un señor de Las Palmas llegue a Lanzarote a las 11'15 de la mañana regresando a las 3'30 de la tarde del mismo día.

Mucho nos alegramos de que este problema aéreo insular, del que tantas veces nos hemos ocupado en diversas publicaciones de la provincia, haya tenido por fin la solución por todos deseada.

## EL AGUA ES LO PRIMERO

### Experiencia, entre el Aaiún y Villa Cisneros, sobre cultivos agrícolas regados con agua del mar Podría realizarse también en Lanzarote y Fuerteventura

Hace ya algunos meses hicimos pública en ANTENA una noticia fechada en Santander en la que se daba cuenta del completo éxito obtenido por el investigador vasco don Isidro Gómez Esteban en un ensayo de cultivos agrícolas (patatas, maíz, hortalizas, flores, etc.) regados con agua del mar, y obtenida en zonas costeras de la provincia montañesa. En vista del probado éxito de sus experimentos, el señor Gómez ha sido invitado por el director general de Plazas y Provincias africanas, general Díaz de Villegas, para efectuar sus ensayos en un sector de terreno comprendido entre el Aaiún y Villa Cisneros, con duración de un mes. Este ensayo consiste en desmontar una extensión de playa, limpiándola y trazando una franja de cultivo de varios metros de longitud. Por medio

de canales se utiliza el agua del mar para su riego. El resultado de la prueba fue altamente satisfactorio, y este es el motivo del viaje de don Isidro Gómez al Africa Occidental española.

#### OPORTUNIDAD APROVECHABLE

Si estos experimentos diesen, como es de esperar, un resultado esperanzador, bien podrían nuestras autoridades invitar a Lanzarote al investigador bilbaíno, a fin de realizar aquí también las pruebas, dada la abundancia de terrenos de esta clase en la isla. Otro tanto podría hacerse en Fuerteventura.

Nuestra idea queda expuesta a la consideración pública.

## DROGUERIA

# ICO

Núm. 9327

(sin aparacer)

Premiado para el viaje a Las Palmas y una semana de estancia en el Hotel Madrid

## TRANSPORTES «GONSA»

Le complace en ofrecer sus servicios de transporte dentro del casco de la población y pueblos del interior, a precios económicos, con una rápida y acondicionada motoneta recién adquirida en el extranjero.

Parada de triciclos: Teléfonos, 389 y 426.

## Compruebe su quiniela

**SUPER MAQUINA DE LAVAR**



La más moderna lavadora eléctrica de cerca y... SERÁ SUYA

2 1 2-1-1-1-1 2-2 2-1-1 1 1

COLABORADORES DE «ANTENA»

SEGUIMOS DONDE ESTABAMOS | Lluvia artificial en Fuerteventura

Por AURELIANO MONTERO GABARRON

La entrada del nuevo año ha dado ocasión, como de costumbre, a las promesas y proyectos a veces utópicos de hombres incluso responsables en el destino de la sociedad. Pura euforia propia del ambiente del champán y el turrón, enmarcado por lo emotivo que supone el tradicional momento simbólico de traspasar de uno a otro año, momento en el que nos sentimos predispuestos a creernos recomenzar la vida con nueva personalidad, nueva conducta, ante un futuro siempre nuevo, pero siempre igual...

Porque la realidad es muy otra. Pasados los momentos de la artificial alegría, la vida, en su realismo veraz, nos abofetea dolorida el rostro; nos hace saber de nuestra mísera condición de humanos, de hombres carentes de humanidad, todo ficción, podredumbre, ensoberbecidos, que regateamos a Dios sus maravillosos dones para negarlos y rechazarlos.

La realidad es la verdad perenne. El hecho en vida. El hecho consumado convertido en historia. Elegido como ejemplo.

Y esta misma realidad nos llena de vergüenza y dolor mostrándonos en circunstancias iguales al hombre de hace dos mil años. Al hombre que hace veinte siglos luchó por su libertad, por la justicia y por una humanidad mejor. Por las mismas aspiraciones que sigue luchando el hombre.

La sociedad cristiana sigue siendo una conquista por realizar. Subsisten los prejuicios de clase en su forma más absurda e inhumana. La esclavitud se ha hecho más social, pero no por esto ha muerto. La justicia, la unión de los pueblos, la fraternidad y el amor entre los hombres de todas las razas y religiones sigue siendo el mismo mito imposible de hace veinte siglos. El hombre, siempre el mismo, tan sólo demuestra voluntad para aceptar cualquier idea extraña, fantástica o extravagante, que nunca le hable de todo cuanto supone sentirse fraternalmente hermanado con su prójimo.

Así las cosas, poco hemos avanzado en nuestro camino progresivo. Nos dejamos arrastrar por los instrumentos técnicos, que nos deshumaniza y convierte en verdaderos autómatas; en unos perfectos esclavos de la técnica.

Y es por esto precisamente que al penetrar en un nuevo año no podemos presumir de hacer buen balance en nuestro caminar histórico de la sociedad humana. Porque estamos en el mismo lugar de ayer. Contamos con mejores instrumentos de exterminio; con mejores herramientas de producción; con medios que pueden hacer la vida más cómoda y fácil al hombre... Pero ante nosotros, la perspectiva es la misma de ayer. Las mismas sombras de odio. El mismo temor de guerra. Reina el más fuerte. Predominan los valores materiales.

Por todas partes, en todos los lugares, en cualquier rincón, se blasfema contra la paz y se ofenden y pisotean los más preciosos valores humanos.

Pero la ilusión tampoco ha muerto en nosotros. Vivimos en la esperanza. Queremos poner fe en una transición rápida, revolucionaria, que todo lo cambie, que todo lo perfeccione. Y en este sueño seguimos descansando nuestra vida...

Arrecife, Enero de 1961

Por Juan José Felipe Lima

Tenía yo un viejo amigo a cuya memoria rindo tributo en esta ocasión. Era don Miguel Medina Quesada, Maestro Nacional, hijo de Tuineje, radicado en Tenerife e infatigable luchador por la lluvia artificial de la que se ocupó extensa, repetida y documentalmente en la Prensa de aquella isla. Conservo, cariñosamente, muchos de aquellos trabajos y otros que me legó como recuerdo.

También don Donato Cabrera Aguilar, ingeniero industrial, natural de Ampuyenta y radicado actualmente en Puerto del Rosario, ha sido durante los últimos años un fervoroso entusiasta de estas experiencias de las que tiene un profundo conocimiento. Es lástima que, quebrantada su salud, no pueda participar activamente en estas reuniones que se vienen celebrando.

Recientemente ha tenido lugar la última de ellas bajo la presidencia del Delegado del Gobierno señor Prieto Gabarrón. Asistieron, el presidente del Cabildo y todos los alcaldes. Se trató de la constitución de una especie de patronato para intentar llevar adelante el proyecto de ensayo de bombardeo de las nubes con polvo de nieve carbónica o el empleo de yoduro de plata lanzado por un cañón especial desde tierra.

La lluvia artificial no es un mito; pero tampoco un procedimiento milagroso. Los medios químicos intentan suplir la falta de elementos naturales y, la coincidencia de distintos factores, produce la lluvia. Sin embargo, un ensayo no pasa de ser un ensayo y cualquier accidente, natural o técnico, puede perfectamente malograr el intento. Sin embargo, una cosa hay cierta: que las autoridades, empezando por el Gobernador civil y terminando por el más modesto Alcalde de Fuerteventura, nos han dado pruebas de preocuparse excepcionalmente por la angustiosa situación que la Isla tiene planteada, acudiendo a todo lo que pueda ofrecer una posibilidad, más o menos próxima, de liberación.

Es lástima que, a la hora de estar escribiendo esta crónica para ANTENA, la primera que doy a la Prese sobre este interesante tema, no tenga suficientes elementos de juicio para informar ampliamente al lector y que me falte tiempo material para obtenerlos para esta edición. De todos modos, como entre el acuerdo inicial de hoy y la realización del proyecto habrá un espacio prudencial de tiempo, ya lo iré haciendo en sucesivos trabajos.

Puerto del Rosario, Enero de 1961.

LO MEJOR DEL MUNDO  
"OLYMPIA" - "BRUNSVIGA"

Máquinas de escribir, portátiles y de oficina. Sumadoras, Calculadoras, Saldadoras etc. etc., manuales y eléctricas. Magníficos precios — Facilidades de pago. Francisco SPINOLA

Bar-restaurant "LOS CANARIOS"

Comidas económicas. Precios especiales para abonados. Todos los días, veinte tapas variadas para su aperitivo (Frente a Telégrafos)

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos  
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

BAR «TRIANA»

Comidas económicas  
PRECIOS ESPECIALES PARA ABONADOS  
GRAN VARIEDAD DE TAPAS

FAJARDO, 43

Matías Garcías Franquis

Consignatario de buques. Agente de tránsito y aduanas. Importador y exportador de mercancías Fletamentos y Seguros

Servicio entre islas Canarias, costa de Africa y Península

Para informes: Oficina: Quiroga, 4; Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Dirección: Telegráfica-MAGARR Arrecife de Lanzarote



# CARNET SOCIAL

**VIAJEROS.** — Acompañado de su esposa marchó a Sevilla don Manuel Darmaude.

—A Madrid hizo viaje don José Cañada.

—Regresó a Puerto del Rosario el jefe de tráfico del aeropuerto de Los Estancos, don Luis López del Amo.

—De Las Palmas llegó el abogado don Bonifacio Villalobos Guerrero.

—En unión de su familia regresó de Santa Cruz de Tenerife doña Reyes Cabrera de Schwartz.

—Asimismo las señoritas Marisol y Julia Schwartz y la señorita Amparo Ortega.

—Llegó de Las Palmas el abogado don Luis Fajardo Ferrer.

—De Tenerife, el interventor del Ayuntamiento de Santa Cruz, don Domingo Armas de Paiz.

—De Las Palmas, el alcalde de Yaiza don José González Robayna.

**NATALICIOS.**—Ha dado a luz un niño la señora esposa del comerciante don Victorino Arrocha Rodríguez, de soltera Angélica González Melián.

—También ha dado a luz un niño, segundo de sus hijos, la señora esposa del oficial radio del aeropuerto de Guacimeta D. Carlos Suárez Collado, de soltera Celia García Fernández.

**PETICION DE MANO** — Por doña María Teixidor, de Baracaldo (Vizcaya) y para su hijo Jaime Morales Teixidor, ha sido pedida a los señores de Riverol la mano de su hija Mary Nieves. La boda se celebrará en el próximo verano.

**MATRIMONIOS** — Últimamente han contraído matrimonio en esta ciudad don Juan Santana García con la señorita Felicidad Cabrera Fec; don Felipe Reyes Pérez, con la señorita María del Carmen Rijo Cabrera, y don Félix Martín Umpiérrez con la señorita Plácida Betancort Toledo.

**ENFERMOS.**— En Telde, donde reside, se encuentra restablecido de la enfermedad que le aquejaba don Santiago García Febles.

**TENIENTES DE INFANTERIA.**—Han tomado posesión de sus respectivos cargos en el Batallón de Infantería de Lanzarote los siguientes tenientes, procedentes de la Academia General de Toledo. Todos ellos han venido a la isla en destino voluntario: Don Emiliano Blanco Pastor, don José García Gutiérrez, don Manuel Barreiro Díaz, don Santiago Fernández Mendieta, don Ricardo Sáenz de Ynestrillas Martínez, don Ar-

turo García Barco, don Flaviano Díez Gómez, don José Benasar Palón de Comasemz, don José Rodríguez Pardo, don Rafael de Antonio Tomé y don Mariano Lafite Rueda.

**DESTINO JUDICIAL.**—Ha sido destinado a la secretaría del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Puerto del Rosario, don Manuel Díaz Sabina.

**FUNCIONARIO DE TELEGRAFOS.**— Ha tomado posesión de su cargo en Arrecife el funcionario de Telégrafos y de la Estación Costera, don Manuel Cruz y Cruz.

## EDICTO

**EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER:** Que habiendo presentado ante esta Alcaldía el vecino don Juan González Ramos, instancia solicitando instalar un taller de FORTANERIA, en la calle Dr. Gómez Ulla número 13, por medio del presente se hace público, para que los vecinos colindantes puedan presentar las reclamaciones que estimen oportunas, en relación con la instalación de la referida Fontaneria, durante el plazo de QUINCE días a partir de la fecha del presente Edicto, en la Secretaría de este Ayuntamiento, durante las horas de oficina.

Arrecife, 26 de enero de 1961

## El novelista Ignacio Aldecoa pasará un mes de descanso en la Isla

En el Douglas DC-3 de Iberia llegó el miércoles a esta capital, procedente de Tenerife, el joven novelista español Ignacio Aldecoa, que hace varios años visitó Lanzarote, acompañado del fotógrafo Pastor, para confeccionar diversos reportajes de la isla, que fueron publicados en el diario «Arriba» de Madrid.

En esta ocasión, Aldecoa permanecerá entre nosotros cuatro semanas de descanso.

Enviamos al ilustre escritor nuestro saludo de bienvenida.

## Fábrica de Electricidad AVISO IMPORTANTE

Debiendo procederse a una modificación en las líneas, se pone en conocimiento de los abonados, que durante el próximo jueves día 2 del mes de febrero y horas de 8 a 13 quedará interrumpido el servicio de alumbrado en el sector La Puntilla.

LA DIRECCION

## EN BROMA Y EN SERIO

# Venganza del «peatón»

Por EGO SUM

En plena calle Triana en Las Palmas, ¡paradojal, ocurrió lo que comento que tal cosa se me antoja: En «Falange» lo he leído, Don Ego, yo no lo invento; ni quito ni pongo nada. ¡Como lo lei, lo cuentol Sólo lo adornaré un poco pues me obliga el «consonante», que espero—lector—disculpes consecutivamente y tolerante: Un modesto microbús, cuando se hallaba parado fue por cierto peatón brutalmente atropellado. A trompadas, a mamporros, con un furor desmedido, acometió el «interfecto» al carruaje dolorido. Cuando el chofer extrañado quiso ver lo que ocurría, fue atacado y perseguido produciendo algarabía. Pues jugando al escondite entre algún coche aparcado evadía los ataques del perseguidor airado. Los transeúntes se agrupan;

la gente se apelotona, pero el hombre no se arredra, al revés, se envalentona. Y cuando al fin se refugia en el coche nuevamente, otra vez vuelve al ataque el hombre, como un valiente. A golpes rompe cristales; se paran autos y motos. Don Ego: ¿quién pagaría al final los vidrios rotos? Más gente se arremolina pero allí nadie interviene, y el sujeto enfurecido, torta va y torta viene. Tantas personas Don Ego, y se quedaron tan quietas viendo cual «luchan los pájaros contra de las escopetas». Hasta que al final ¡por fin! con el estropicio hecho, ya con la ira saciada, se alejó muy satisfecho. Mas la cosa «veo» clara, y el hecho «justificado»: ¡Venganza del «peatón» contra el «tráfico rodado»!

Arrecife, enero de 1961

## EXCMO. CABILDO INSULAR DE LANZAROTE

### AVISO

Se hace público para general conocimiento que el pago voluntario de los recibos de los arbitrios se harán efectivos en las oficinas de Recaudación (León y Castillo, 2, planta baja) todos los días laborables, comprendidos entre el 4 y el 12 de cada mes y horas de 10 a 13 y de 16 a 20.

Que igualmente se admitirá el pago a las mismas horas de los días del 14 al 23 de cada mes con el 10 por ciento de recargo y que transcurrido este plazo, serán cobrados por vía de apremio y Agente Ejecutivo con el 20 por ciento y gastos establecidos por el vigente Estatuto de Recaudación.

Arrecife, 2 de Enero de 1961.—El Presidente

## Comandancia Militar de Lanzarote

Para conocimiento de todos los señores Jefes, Oficiales y Suboficiales, residentes en esta Plaza, que el próximo día 3 a las 10:30 horas, tendrá lugar la revista de Comisario de presente, ante el Teniente Coronel Interventor don Luis González Ramos.

Lo que se publica para general conocimiento  
EL TENIENTE CORONEL COMANDANTE MILITAR

## CINE «ATLANTIDA» PROXIMA SEMANA

Destierre el malhumor y súmese a la alegría del...

# MARTES DE CARNAVAL

(CINEMASCOPE - COLOR DE LUXE)

Una superproducción «20th Century-Fox», con los nuevos valores de Hollywood: Christine Carere, Pat Boone, Tommy Sands, Sheree North y Gary Crosby

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Se inicia la exportación de patatas a Londres y, de tomates, a Barcelona

- ◆ Visita de tres unidades auxiliares de la Armada
- ◆ El "trowler" "Fantástico" a refrescar neveras

Han salido para Londres las primeras partidas de patatas que, como es sabido, son transportadas en cajas de madera de 25 kilogramos bruto por neto. Asimismo se ha iniciado el embarque de tomates a Barcelona, vía Las Palmas, a bajos precios de cotización.

MALA COSECHA

Hasta el momento, la zafra tomatera ofrece muy malas perspectivas, ya que en las zonas costeras del Sur, principal sector donde se cultiva este producto, la lluvia ha sido muy escasa. Si en el próximo mes de Febrero se produjeran precipitaciones de importancia, la cosecha podría aumentar considerablemente.

BUQUES DE GUERRA DE ARRIBADA FORZOSA

A mediodía del martes entraron de arribada forzosa, con procedencia de Las Palmas, el remolcador de la Armada «R-1» y la barcaza de desembarco «A-2», que pasaron a tomar atraque al muelle de Los Mármoles. En la tarde del miércoles se hicieron nuevamente a la mar.

También nos visitó la pasada semana el buque aljibe de la Armada «A-4», que procedió a la descarga de 250 toneladas de agua potable con destino al consumo humano.

EL «FANTASTICO» EN PUERTO

Para tomar 6 toneladas de hielo y repostarse de viveres entró días pasados el «trowler» español «Fantástico» que conducía en tránsito para Cádiz una importante partida de pescado fino, especialmente merluza y pescadilla.

Procedente de Sidi-Ifni llegó un grupo de ingenieros aeronáuticos

El lunes día 23 aterrizó en el aeródromo de Guacimeta un avión especial, que procedía de Sidi Ifni, conduciendo a un grupo de ingenieros aeronáuticos que realizaron estudios relacionados con la próxima ampliación del aeropuerto lanzaroteño.

LA MOTONAVE «ANTONIO LAZARO» EN SU PRIMER VIAJE A ARRECIFE

En viaje directo del Puerto de la Luz arribó el miércoles la motonave correo de Trasmediterránea «Antonio Lázaro» que conducía 101 pasajeros para Arrecife. El buque, que tiene 84 metros de eslora y 3 400 toneladas de peso muerto, atracó al muelle comercial, zarpando por la tarde con destino a Puerto del Rosario y otras islas.

PESQUEROS PENINSULARES

El movimiento de pesqueros peninsulares sigue siendo escaso, aunque en la pasada semana aumentó considerablemente en relación con la anterior. He aquí la relación de unidades entradas: «Antonio y Rosario», «Regulus», «Miguel Pérez», «Hermanos Lloret», «Manuel y Consuelo», «Hermanos Oliver», «Alcatraz», «Maria Reina», «José Roselló» y «Pedrín García» (primera visita).

Estos barcos entraron para efectuar operaciones de aprovisionamiento o reparar ligeras averías.

Arribada forzosa de un avión de Iberia

En la tarde del sábado tomó tierra en el aeropuerto de Guacimeta un «Douglas DC-3» de Iberia, de la línea Las Palmas Sidi Ifni, que conducía en total 14 pasajeros. Este aparato, al llegar al aeródromo africano no pudo aterrizar debido a la niebla y, al permanecer bastante tiempo evolucionando y en previsión de que se redujera el combustible de reserva, se dirigió a Arrecife en donde repostó gasolina. Momentos después reanudó viaje con destino a la vecina provincia africana.

«ANTENA»

TELEFONO 2-5-6

Próxima visita a Canarias del ministro secretario general del Movimiento y del director general de Enseñanza Primaria

El Gobernador civil de Tenerife, en unas declaraciones publicadas el viernes por el diario «El Día», da cuenta de la probable visita a Canarias, en la segunda quincena del mes de marzo, del ministro secretario general del Movimiento, señor Solís Ruiz, y del director general de Enseñanza Primaria señor Tena Artigas.

Es posible que ambas altas jerarquías nacionales visiten también Lanzarote.

Destacada intervención de la sociedad colombófila «Ondas Lanzarote» en la I Exposición Regional de la paloma mensajera

Bajo el patrocinio del Capitán General señor Erquicia Aranda se ha celebrado en Santa Cruz de Tenerife la I Exposición Regional de la paloma

mensajera, con participación de 110 ejemplares seleccionados pertenecientes a las 12 agrupaciones colombófilas que existen en el Archipiélago (6 en Gran Canaria, 4 en Tenerife, 1 en La Palma y 1 en Lanzarote). La mayoría de los premios recayeron en nuestra provincia, principalmente en Las Palmas, Arrecife y Arucas. A la sociedad «Ondas de Lanzarote» le correspondió el primero y segundo premio de pichones hembras, por bellos ejemplares propiedad de don Manuel Reina Cabrera y don Eusebio Cedrés Martín.

También, fuera de concurso, fueron presentados algunos «cracks» de Las Palmas y Tenerife, considerados como las mensajeras más veloces del mundo en vuelos marítimos.

El certamen, que fue visitado por numerosísimo público, concluyó un franco éxito.

Cine DIAZ PEREZ

Pantalla superpanorámica con equipos Philips último modelo

Películas que se proyectarán en la presente semana

MARTE: maravilloso estreno. Una de las más famosas novelas de nuestros tiempos llevada a la pantalla con un acierto insuperable. La famosa obra de Georges Ohnet en

TECHNICOLOR-TECHNIRAMA FELIPE DERBLAY

Magistralmente interpretada por Virginia Lisi y Antonio Vilar. Una auténtica gran película

(Autorizada Mayores)

SENSACIONAL ESTRENO

El valor y la fuerza en una lucha de titanes; con un reparto excepcional para una de las más extraordinarias películas del Oeste americano

ARIZONA PRISION FEDERAL

CINEMASCOPE-TECHNICOLOR. Dos colosos del cine americano unidos por primera vez en esta colosal película. Un gran film de acción y suspense

(Todos los públicos)

REPOSICION. La obra maestra del mago del suspense ALFRED HITCHCOCK con James Stewart y Kim Nova

DE ENTRE LOS MUERTOS

TECHNICOLOR-VISTAVISION (Autorizada mayores) ESTRENO

De la más simpática y extraordinaria película de la temporada. Otro acierto de la gran marca americana «Paramount Film» que presenta en

TECHNICOLOR Y VISTAVISION CINTIA

Sofía Loren y Cary Grant. Sofía Loren canta, Sofía Loren baila. Sofía Loren está como nunca en CINTIA, con Gary Grant

(Autorizada mayores)

PROXIMAMENTE: Un gran estreno, La película gemela de «Viva las Vegas» pero aún con un mayor reparto y actualidad

SIEMPRE HACE UN TIEMPO

CINEMASCOPE-TECHNICOLOR. Con Gene Kelly, Cyd Charisse, Dan Dayley, Dolores Gray y Michael Kidd (Autorizada mayores)

Más de 13 millones de pesetas para construcciones escolares en nuestra provincia

Por la dirección general de Enseñanza Primaria se han distribuido los créditos, por un importe total de 600 millones de pesetas, para construcciones escolares en las diferentes provincias españolas, correspondiendo 13.545.000 a la de Las Palmas y 13.609.000 a la de Tenerife.

Se vende

coche S. P. seminuevo a toda prueba, buen precio y algunas facilidades de pago. Informes en el taller de bicicleta, Hermanos Suárez, Hermanos Zerolo ARRECIFE

# Agustín de la Hoz y su obra "Lanzarote"

☼ "Un libro que merece ser lanzado a los cuatro vientos" (Mr. Lewis)

☼ "Sería imperdonable no publicar "Lanzarote" (A. Linares)

☼ "De la Hoz sabe penetrar a fondo en su secreto" (Luis Alvarez Cruz)

Con motivo de la próxima aparición del libro «LANZAROTE» del que es autor nuestro compañero Agustín de la Hoz, hemos querido recoger algunas opiniones de escritores y periodistas que en diversas publicaciones han emitido su juicio acerca de la obra.

**PEDRO PERDOMO ACEDO**  
Director de «Diario de Las Palmas»

«¿Cuándo la tierra de Lanzarote, que con tan buenas plumas ha contado siempre, fue exaltada nunca con la viva emoción, con la delicadeza conceptual, con la vocación de isleño, con la figura y el rigor intelectuales reaccionando ante su hasta ahora inescrutadas fuerzas exteriores, como lo ha hecho Agustín de la Hoz?».

**JUAN SOSA SUAREZ**  
Novelista

«Los clásicos—Virgilio, Platón—cantaban las excelencias y maravillas que les circundaban; Agustín de la Hoz lo ha hecho con no menos emoción y acierto».

**LUIS ALVAREZ CRUZ**  
Periodista

«Agustín de la Hoz no está de acuerdo con las impresiones fragmentarias que sobre su isla se han escrito. Aspira a más, y sabe penetrar a fondo en su secreto».

**A. LINARES**  
Periodista

«El libro de Agustín de la Hoz lleva la atractiva etiqueta de Camilo José Cela, un libro que daría honra a su isla si su edición se efectuase».

**C. OLIVARES**  
Periodista

«No puede pasar más tiempo, porque sería imperdonable no publicar el libro de Agustín de la Hoz, que es la auténtica Historia de una de las más curiosas islas y de más recia personalidad del Archipiélago».

**MANUEL LOPEZ BENITEZ**  
Escritor

«Agustín de la Hoz ha escrito un libro de gran enjundia literaria y alto valor descriptivo, que se hace preciso poner al alcance de los lectores, en los escaparates de las librerías».

**FACUNDO PERDOMO**  
Escritor

«De cada piedra, de cada espacio de la Naturaleza, hace Agustín de la Hoz un florido jarrón literario. Son sus frases al cantar a la muerte, a la vida, a lo móvil, a lo quieto: flores, pinturas, embeleso».

**MR. LACY LEWIS**  
Periodista

«Agustín de la Hoz ha escrito un libro sobre la «Isla de los Volcanes», que merece ser lanzado a los cuatro vientos».

«**RUIZ DE AVENDAÑO**»  
Escritor

«Agustín de la Hoz ha escrito un libro que es el cómputo de todas esas cosas inmateriales, y por lo tanto incorruptas, que sólo añora una amplia solidaridad y edificante civismo en pro de la inmigración turística y ávida de saber».

**CLAUDIO MORENO**  
Escritor

«Borda Agustín de la Hoz, día a día y sol a sol, un descubrimiento o redescubrimiento lírico y telúrico de su angustiada isla volcánica».

**GUILLERMO TOPHAM**  
Director de ANTENA

«Hemos leído algunos de sus bien documentados e interesantísimos capítulos y, francamente, no sabemos qué nos ha maravillado más, si el jugoso contenido de sus magníficas referencias inéditas de la vida e historia de Lanzarote, o esa prosa suya, ágil, elegante, expresiva y tremendamente humana, que parece como arrancada al paisaje inhóspito y caliente de nuestra tierra».

## Gallinitas

de raza "Leghorn" blancas de 20 y 30 días SE VENDEN en Río de Oro, 1.-Arrecife

## Se vende

casa en calle Tenerife, 14, con llave en mano. Informes, calle Aleganza, 6 (frente Harinera)

## Se vende

coche S. P. seminuevo a toda prueba, buen precio y algunas facilidades de pago. Informes en el taller de bicicleta, Hermanos Suárez, Hermanos Zerolo ARRECIFE

## SE VENDE CASA

en avenida Dr. Rafael González, 38. Arrecife Informes en la misma

RELOJES  
**CAUNY**  
Plaqué 10 Microns, DELUXE  
Francisco ESPINOLA

## SE OFRECE JOVEN

para auxiliar de contabilidad. Informes en esta Redacción

## Se vende

casa en Carlos Sáenz Infantes 2ª llave en mano. Informes en la misma

## ALMACENES

de unos 350 metros cuadrados de superficie. SE VENDEN en el lugar más céntrico de PUERTO DE NAOS.

Para informes en esta Redacción.

## Se vende

Coche VEDETTE de 18 H. P. en insuperable precio y estado. Informes Manuel de la Cruz

## «ANTENA»

TELEFONO  
2 - 5 - 6

# Tintorería LAS VEGAS

Tiene el gusto de ofrecer al público lanzaroteño sus excelentes servicios, valiéndose de los más modernos y eficaces procedimientos para la LIMPIEZA EN SECO Y AL HUMEDO de toda clase de prendas, así como TEÑIDOS Y PLANCHADOS.

Trabajos garantizados. Entregas rápidas.  
Calle Dr. Luis Martín, núm. 2 - Teléfono, 445 - Arrecife de Lanzarote

# LA SEMANA DE ODISEA EN LOS PASAJEROS, TRIPULACION Y ASALTANTES DE LA TURBONAVE «SANTA MARIA»

- La estación costera de Arrecife captó el viernes un mensaje de una unidad norteamericana que intentaba comunicar con el transatlántico portugués
- Aviones de nacionalidad desconocida volaron sobre la Graciosa
- Los hermanos Ernesto y Santiago Betancort, de Haría, entre los pasajeros que viajan en el buque

Esta vez traemos a nuestras columnas el nombre del transatlántico portugués «Santa María» por un asunto extraordinariamente bastante más serio que motivó su aparición en ANTONIA el 28 de Diciembre, festividad de los Santos Inocentes. Como ya es ampliamente conocido por la Prensa y Radio, cuando la mencionada turbonave portuguesa, de 22.000 toneladas navegaba por el mar Caribe con destino a Everglade (Florida), fue interceptado en alta mar por un grupo de aviones armados con bombas de mano y metralletas, entre los que figuraban 6 portugueses, algunos españoles exiliados y otros de diferentes nacionalidades, quienes después de dar muerte al segundo oficial (al parecer por un tiro que le dirigieron por la espalda) y herir levemente a otros tripulantes, lograron hacerse con el mando del navío, obligándole a cambiar de ruta. Durante toda la semana y por barcos de Guerra norteamericanos, ingleses, holandeses, portugueses y aviones de los EE. UU. se han venido efectuando sin interrupción trabajos de localización del buque, cosa que al fin se logró el miércoles por un avión americano que evolucionó sobre el «Santa María» hasta 300 metros de altura, observando su piloto sobre cubierta un grupo de 50 pasajeros que le saludaba con sus pañuelos. El «Santa María» se hallaba entonces a 950 millas de la isla de Trinidad.

Las últimas noticias del viernes señalaban que la turbonave se hallaba a 1.500 millas de la costa occidental africana, precisándose como probables puertos de recalada, Angola, Dakar o las islas de Cabo Verde.

## AMENAZA DEL «CABECILLA» GALVAO

Al frente del grupo de sediciosos iba el ex-capitán del Ejército portugués Henrique Galvao, fugado de una prisión de Lisboa el año 1959, quien buscó asilo político en la Argentina. Los asaltantes embarcaron como pasajeros en los puertos de La Guaira y Caracao, llevando las armas en el interior de sus maletas.

Galvao, desde los primeros momentos, emitió un mensaje haciendo constar que hundiría el barco con los 582 pasajeros que lleva y los 360 tripulantes, en el caso de que algún buque intentara atacarle. El viernes, según muchos lanzados desde el «Santa María» por algunos viajeros precisaban hallarse bien pero sometidos a un racionamiento de alimentos. Entre los pasajeros figuran bastantes españoles, y algunos canarios.

## CARACTER DEL ASALTO

Parece ser que el carácter de este asalto es de tipo político, según declaraciones del propio Galvao y del general Humberto Delgado, portugués, residente en el Brasil, actitud confirmada por éste al dirigir el jueves una comunicación al presidente norteamericano Kennedy, diciéndole que se abstuviese de inmiscuirse en el asunto, según un despacho hecho público por la Radio y Televisión

## francesa. MENSAJE CAPTADO POR LA COSTERA DE ARRECIFE

A las 6'25 de la madrugada del viernes, la estación costera de Arrecife captó un mensaje de un buque estadounidense que intentaba comunicar con el «Santa María». Se ignora la situación del barco que emitió el mensaje, que asimismo fue captado por la costera de Tenerife.

## UN NUTRIDO GRUPO DE AVIONES VOLO SOBRE LA GRACIOSA

Según noticias que llegan a nuestra Redacción, el viernes evolucionó sobre la Graciosa un grupo como de 20 aviones, de nacionalidad desconocida, hecho que se supone relacionado con el desgraciado asunto del «Santa María», ya que se ha establecido una estrecha vigilancia en toda la zona de la costa africana comprendida entre Casablanca y Angola.

## CAMBIA DE RUMBO EL «SANTA MARIA»

Las informaciones del sábado señalaban que el «Santa María» había cambiado la ruta hacia suramérica, proponiéndose desembarcar a los pasajeros en un puerto brasileño, posiblemente en Belem o Recife. Y dejemos aquí la información pendiente de las noticias de última hora para el lunes.

## OCHENTA PASAJEROS PARA CANARIAS

## ULTIMA HORA

### Es muy probable que el «Santa María» llegue a Recife de arribada forzosa para desembarcar el pasaje

Momentos antes de cerrar nuestra edición se reciben noticias procedentes de Recife (Brasil), en el sentido de que el «Santa María» navega lentamente en círculo a unas de 60 millas del referido puerto brasileño y que se espera que hoy martes se celebre en alta mar una entrevista entre el cabecilla Galvao y el comandante jefe de la flota norteamericana del Caribe, almirante Allen Smith, para tratar del desembarco de los pasajeros, señalándose como muy posible el referido puerto de Recife para efectuarlo.

## FUNERARIA

ANICETO BARRIOS PARRILLA  
Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A.  
Calle Trinidad núm. 1.—Teléfono núm. 321  
ARRECIFE - FINISTERRE, S. A.  
Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trinidad núm. 1 (Cienfuegos)

Entre los 230 españoles que conduce figuran 80 para Santa Cruz de Tenerife, y el resto para Vigo.

Ofrecemos la lista de los mismos que tienen apellidos más relacionados con Lanzarote: Ernesto y Santiago Betancort Betancort, Antonio Medina Calero, Leonor Jesús Montelongo, Antonio García Cabrera, Manuel García Díaz, Francisco Márquez, Ana Delia Noda Medina, Lucía Pérez, Gregorio y

## Hasta ahora, dos pasajeros de Lanzarote

Entre los pasajeros que navegan a bordo de la turbonave portuguesa figuran los hermanos Santiago y Ernesto Betancort Betancort, naturales de Haría, que viven en Venezuela desde hace cuatro años, dedicado el primero a un negocio de horchatería, siendo el segundo, chófer de una empresa comercial de aquel país.

Juan Rodríguez, José Sánchez Hernández, María C. Bordón, María de las Nieves Guerra Rodríguez, Manuel Rodríguez R., Maximino Acosta, Leandra García, Domingo García Martín, Rafael González Morales, Cristóbal Paz Rodríguez, Hortensia Pérez Armas, Armando Pérez Hernández y Acisclo Toledo.

## Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror») Martes, 7'30 y 10'30

### Estreno de la producción inglesa TESTIGO EN PELIGRO

Por Donal Sinden, Muriel Parlow y Belinda Lee. Estuvo a punto de convertirse en un crimen perfecto, sin huellas, sin rastro alguno y con el único testigo a merced de sus manos criminales

(Autorizada mayores) Miércoles, 7'30 y 10'30

### Reposición del film mejicano ¡QUE SEAS FELIZ!

Con los tres ases de la canción azteca: Rosita Quintana, Miguel Aceves Mejía y Lucho Gatica. Una película musical diferente: canciones, emoción, ternura, «suspense»... y mil sorpresas...

(Autorizada mayores) Jueves, 7.30 y 10.30

La novela aclamada en el mundo entero es ahora una grandiosa película de amor y guerra

## LA MUCHACHA DE BERLIN

(FRAULEIN) CINEMASCOPE - COLOR DE LUXE Por Dana Wynter y Mel Ferrer. Luchó denodadamente para sobrevivir con su virtud en medio del Berlín ardiente y destruido.

(Autorizada Mayores) Viernes, 7'30 y 10'30

### Estreno de la producción cómica-policiaca PALABRA DE LADRON

Por Abbe Lane, Gabriel Ferzeetti y Nadia Gray. Competía con «Raffles» «Arsenio Lupin», pero no pudo con la sensacional A. L.

(Autorizada Mayores) Sábado, 7'30 y 10'30

### La famosa superproducción «20th Century-Fox» EL RUIDO Y LA FURIA

CINEMASCOPE - COLOR DE LUXE Los dos ganadores del «Oscar», Yul Brynner y Joanne Woodward, en una extraña e inquietante historia. ¡Densa, áspera, violenta, pero... inolvidable!

(Autorizada mayores) MUY PRONTO:

### LA MUJER DEL LATIGO CINEMASCOPE-COLOR

## Imprenta GUADALUPE

TELEFONO 2-5-6

## COMANDANCIA MILITAR DE LANZAROTE

### EJERCICIOS DE TIRO CON FUEGO REAL

A partir del jueves día 2 de febrero y hasta el 15 de marzo próximo, las fuerzas del Batallón de Infantería de Lanzarote número LIV, efectuarán todos los jueves ejercicios de tiro con fuego real, desde las 3 a las 6 de la tarde, en la playa de la Bufona, de este término municipal.

Lo que se publica para general conocimiento. Arrecife, 30 de enero de 1960 EL TTE. CORONEL COMTE. MILITAR

## EL DOMINGO, DIA DEL POBRE

Se generoso en la colecta del domingo para atender a las necesidades de tu prójimo

# (-) COSAS DE LA VIDA (-)

## TODO POR EL AMOR

### Veintinueve mil pesetas le costó una conferencia telefónica para hablar con su novia

BILBAO. — Aunque el amor es un sentimiento espiritual elevado y, como tal, no debiera estar sujeto a los riesgos del encarecimiento que hoy día aqueja a los bienes materiales, por desgracia no siempre ocurre así.

Y si no que lo diga ese marinero de la Armada norteamericana que desde la central de esta villa solicitó una conferencia telefónica con los Estados Unidos para hablar con su novia, que reside en Nueva Jersey

Después de cincuenta y cinco minutos de amorosa y dulce

charla, al disponerse a abonar su importe se encontró con que debía nada menos que 29.000 pesetas. Y como no dispusiera más que del equivalente en dólares de 2.000 pesetas, fue preciso que las amables y diligentes señoritas de la Compañía Telefónica establecieran otra vez comunicación con Nueva Jersey para intentar que fuera abonada en destino la conferencia.

Efectivamente: fue la novia quien pagó no los vidrios rotos, sino las palabras henchidas de felicidad y de promesas.

## TAXISTA HONRADO

### Devolvió 300 mil pesetas que halló en su coche

GIJÓN. — Un taxista devolvió a sus propietarios una cartera que se habían dejado olvidada en el coche y que contenía 300 000 pesetas.

El hecho ocurrió a la llegada del tren procedente de Madrid. De él descendió un matrimonio, que desde Venezuela iba a fijar su residencia en esta ciudad, de donde son naturales ambos cónyuges. Tomaron el vehículo conducido por Alfredo Cuelto Rodríguez, que les condujo al domicilio que le indicaron

los viajeros.

Una vez despedido el taxi, éste regresó a su parada habitual, y ya en ella, el conductor repasó los asientos, encontrándose la cartera, con la que se apresuró a regresar en busca de sus propietarios. Estos, que para entonces habían echado de menos aquella, gratificaron espléndidamente al taxista, a pesar de la resistencia de éste, que alegaba que no había hecho más que cumplir con su deber.

## VARIANDO EL TEMA

### «El Parque Municipal, una magnífica vista que proclama la realidad de una labor constructiva»

“La entrada de Arrecife, maravillosa”

Un periodista palmero recibió una postal en color del Parque Municipal de Arrecife, con motivo de las fiestas de Navidad, que ha dado lugar a muy elogiosos comentarios sobre nuestro parque y sobre nuestra isla por parte de la Prensa y Radio de Santa Cruz de La Palma:

«Hemos recibido una espléndida postal. Es de Arrecife de Lanzarote y muestra el Parque Municipal. Una magnífica vista que proclama la realidad en una labor constructiva, cara al futuro. Se encuentra frente al mar y es de un colorido atractivo.

Y ante esa postal, instintivamente, con ojos de la imaginación en la entrada de nuestro Puerto, con una plaza rodeando al monumento proyectado en honor del más ilustre de sus hijos. Y tras del espigón y frente al mar, otro parque de gran extensión y belleza».

(De «Diario de Avisos», de Santa Cruz de La Palma)

—x—

«Tuvimos ocasión de oír el comentario en torno a una postal que llega de Lanzarote y también de una palmera «calva» que amenaza adoptar la vertical. Los dos comentarios son del «prismático radiofónico», esa sección cambiante, jo-

vial y amena a cargo del inquieto «Avizor» en la Emisora Sindical.

Las dos intervenciones de nuestro querido compañero son constructivas y reveladoras: la palmera por los alrededores del Cine Avenida a quien se le ha despojado de su cabellera de ramas por el viento y se asemeja una torre inclinada de Pisa vegetal. Y la felicitación navideña llegada desde Lanzarote donde se atrapa una entrada de Arrecife maravillosa. Una de esas entradas atractivas bajo todos los puntos de vista y que también puede lograrse en Santa Cruz de La Palma, utilizando debidamente las características de la zona portuaria y aledaños, capaz de proporcionarnos una hermosa plaza con monumento que perpetúe la gratitud al más ilustre de los palmeros y, a la vera del mar un parque de maravilla».

(De «Diario de Avisos», de Santa Cruz de La Palma)

## GREGORIO HERNANDEZ

(Mecánico de Iberia)

vendo coche Morris 8 c. v. y escopeta de un cañón, ambas cosas en perfecto estado y documentadas

## COCHES DE ALQUILER

El «Garaje Unico» tiene en proyecto la mejora de sus servicios con la adquisición de amplios y modernos coches, último modelo, que pondrá a disposición de su vieja clientela y público en general. León y Castillo, 34 (Teléfono, 27).

Al pedir cerveza...

Exija "La Tropical"

## AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L.

### AVISO A LOS EXPORTADORES Y COMERCIO EN GENERAL

Al igual que en años anteriores esta Empresa establecerá a partir del mes de Febrero UN SERVICIO REGULAR DE BUQUES FRUTEROS, con salidas periódicas convencionales en la cuantía que la zafra tomatera aconseje.

Como complemento de este servicio y de acuerdo con los deseos de algunos exportadores tenemos contratada la adquisición en la Península de gran cantidad de CERETOS EN MIEMBROS para tomates en madera de pino, eucalipto o chopo, así como viruta y papel de empaquetado, para transportar periódicamente como retorno de los buques y establecer depósitos en esa Plaza.

Con este motivo rogamos a los Sres. exportadores interesados en el material de empaquetado, se dignen contactar sobre sus necesidades y posibles pedidos con esta firma.

Para más informes AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L. en Las Palmas de G. C. calle Pedro del Castillo W, núm. 1, teléfonos, 33300 - 33301 - 33302.

Delegado en Lanzarote: Juan Villalobos Guerrero, León y Castillo, 16 ARRECIFE

## FUNERARIA

ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.—Teléfono núm. 321

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A

Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trinidad núm. 1 (Cienfuegos)

## SE VENDEN

bidones vacíos de 200 litros en Fajardo. 27. Arrecife

Imprenta GUADALUPE

TELEFONO 2-5-6